

2017年 8月 17日

報道関係者各位

慶應義塾
慶應連合三田会

**東急・日吉駅発車メロディが、10月1日（日）から1ヶ月間限定で
慶應義塾応援歌「若き血」に
—慶應義塾のカレッジソングが、発車メロディに使用されるのは初めて—**

慶應義塾応援歌の「若き血」が、10月1日（日）から31日（火）までの1ヶ月間限定で、日吉キャンパス最寄りの東急東横線日吉駅（神奈川県横浜市）の発車メロディに使われることが決まりました。慶應義塾のカレッジソングが駅の発車メロディに使われるのは、初めてのことになります。

メロディの導入曲である応援歌「若き血」は誕生から今年で90周年を迎え、東急東横線も本年8月28日で開業90周年を迎えます。慶應義塾大学日吉キャンパスは、郊外型キャンパスの先駆けとして、東横線沿線の発展と共に歩んできました。今回の企画は、応援歌「若き血」と東急東横線がともに90周年を迎えることをきっかけに、慶應義塾と卒業生同窓会組織である慶應連合三田会、東京急行電鉄株式会社が共同で実施するものです。毎年秋に行われ多くの卒業生が日吉キャンパスに集う、「慶應連合三田会大会」（本年は10月15日（日）に開催）にあわせて実現されることになりました。

慶應義塾大学の学生とともに、連合三田会大会に集う多くの卒業生や一般の方々の胸も高鳴るような特別な発車メロディとなることが期待されます。

1. 日吉駅に導入される発車メロディについて

導入場所	東急東横線日吉駅 1・4番ホーム (神奈川県横浜市港北区日吉 2-1-1)
導入期間	10月1日（日）初電から31日（火）終電まで
曲名	慶應義塾応援歌「若き血」

2. 応援歌「若き血」について

“陸の王者 慶應”のフレーズで知られる慶應義塾の応援歌。1927(昭和2)年に、当時の予科会の学生たちが自らの意思で発議し、義塾出身の音楽評論家野村光一に相談した結果、野村の推薦で堀内敬三に作詞作曲を委嘱して出来たものです。慶應義塾の代表的なカレッジソングとして、伝統の早慶戦や卒業生が集う場など、多くの場面で歌い継がれ、今年で90周年を迎えます。

3. 慶應連合三田会大会について

卒業生有志が実行委員会を組織して毎年秋に日吉キャンパスで開催する、全ての慶應義塾の卒業生を対象とした大規模な同窓会で、卒業生とその家族も含めて例年約2万人の来場者が集います。

2017年慶應連合三田会大会ウェブサイト <http://2017.rengomitakai.jp/>

*ご取材の際には、事前に下記までご一報下さいますようお願い申し上げます。

*本資料は文部科学記者会、各社社会部、教育部、横浜支局等に送信しております。

お問い合わせ先：慶應義塾広報室（山崎・竹内）

TEL : 03-5427-1541 FAX : 03-5441-7640

Email : m-koho@adst.keio.ac.jp <http://www.keio.ac.jp/>